

Medio	Revista Mensaje
Fecha	8-8-2014
Mención	Mes del Padre Hurtado: Solidaridad e inclusión. Mención a la académica de la Facultad de Ciencias Sociales de la UAH, Francisca Márquez.

MES DEL PADRE HURTADO: SOLIDARIDAD E INCLUSIÓN

“Soy VIP, soy inclusivo”, se señala en parte de la campaña del Mes de la Solidaridad, que este mes de agosto realizará la Fundación Padre Alberto Hurtado en conjunto con diversas comunicaciones y medios de comunicación. En esta oportunidad, como tradicionalmente se realiza en recuerdo a la fecha en que falleció el santo chileno —18 de agosto—, se harán las Mesas Hurtadianas, abordando el déficit de políticas y de infraestructura que se observa en nuestro país para acoger a quienes tienen discapacidades físicas o severas dificultades de movimiento. Ese tema fue elegido al evaluar que se trata de un desafío largamente postergado. Ante esto no hay aún suficiente conciencia de parte de los chilenos, como tampoco ini-

ciativas legales o legislativas poderosas para abordarlo de manera efectiva.

Entre los profesionales que participarán, se encuentra la antropóloga y académica de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Alberto Hurtado, Francisca Márquez, y el capellán de Techo, Juan Cristóbal Beytía, S.J., además de diversos investigadores sobre la materia señalada. El resultado de las deliberaciones dará origen a un documento y se hará una publicación digital con las propuestas y reflexiones del encuentro.

El Mes de la Solidaridad contempla también, como cada año, una masiva caminata desde el Parque de los Reyes hasta el Santuario del



Padre Hurtado, en Estación Central, con participación de numerosos jóvenes y familias, además de todos quienes participan de las tareas del Hogar de Cristo.

